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Região discute hidrovia Lago de Furnas 

Cadastre·se para ver do que seus errtigos gostam. 

Colaboração: Majô de Souza 

Mais um passo foi dado para a implantação da hidrovia Lago de Furnas. o assunto e temas relacionados 

foram discutidos na edição dos Diálogos Hidroviáveis, realizado na UNIFENAS, câmpus de Alfenas. 

Presentes, representantes de órgãos federais e estaduais, prefeitos, deputados, pesquisadores, 

empresários e lideranças regionais. 

No encontro, Quatro pa1néis foram apresentados e debatidos. A avaliação da Associação dos Municípios 

do Lago de Furnas é positiva. A Alago (Associação dos Municípios do Lago de Furnas) considera Que 

houve avanços na discussão do modal hidroviário na região. 

Após a composição da mesa, a re1tora da UNIFENAS, Maria do Rosário Araújo Velano, deu as boas-vindas 

aos participantes. Ela ressaltou a importância de integrar ações e projetos para o desenvolvimento 

t 

Reitera da UNI FENAS deu boas-vindas ao 

participantes dos Diá logos Hidroviáveis 

sustentável da região. Afirmou Que a Universidade é parceira dessas ações, tendo participado, por exemplo, da elaboração dos planos diretores de saneamento 
básico e plano de tunsmo, entre outros. 
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